

EL PSN-PSOE DE EGÜÉS FACILITARÁ LOS PRESUPUESTOS 2021 SI SE TIENEN EN CUENTA SUS DEMANDAS SOCIALES, DE INFRAESTRUCTURAS Y DE REACTIVACIÓN PARA SUPERAR LA CRISIS DEL COVID

Categories : Noticias

Date : 29-12-2020



Plantean propuestas por 1,5 millones para desbloquear unos presupuestos prorrogados, años de parálisis, dar un salto cualitativo en dotaciones, políticas sociales y de reactivación

El Grupo Municipal del PSN-PSOE en el Ayuntamiento del Valle de Egüés facilitará la aprobación de los

presupuestos, siempre y cuando se tengan en cuenta “nuestras aportaciones para dotar al valle de infraestructuras históricas y ampliamente demandadas, unas líneas políticas orientadas a la modernización, ser referentes ecológicamente, más dinámicos económicamente y con altos grados de integración y cobertura social”.

El portavoz de los socialistas, Mikel Bezunartea, remarca “la voluntad de diálogo” de su formación política para aprobar los presupuestos del 2021 y permitir “desbloquear” un ayuntamiento que lleva con los presupuestos prorrogados desde 2019 y con una parálisis política desde hace varios años más.

Así, las aportaciones de los socialistas, que ya han sido remitidas al Equipo de Gobierno, de Navarra Suma, se centran en tres ejes básicos: inversiones, directrices políticas y gasto corriente que suman cerca de 1,5 millones de euros.

En el capítulo de inversiones, con cargo a los remanentes de tesorería (que llegarían en marzo) y la sociedad pública Andacelay, además de apoyar la Casa de Cultura, que va en el proyecto de presupuestos, demandan 575.000 euros para el desarrollo de un cubo de la innovación que sirva para acoger la Casa de la Juventud y un Centro de Mayores; 250.000 euros para cubrir el frontón del colegio Joaquín Lizarraga; 130.000 euros para un parque cubierto de máquinas de ejercicio para mayores y dos parques calistenia para jóvenes en Ripagaina y Gorraiz que complementen el proyectado en Sarriguren; 8.000 euros para cubrir asadores de las instalaciones deportivas; 20.000 euros para zonas de esparcimiento con mesas y asadores; 3.000 euros para limpieza de bicis con agua a presión; 5.000 euros para señalización de recorridos deportivos y de paseo por el valle.

También, solicitan los socialistas la realización de un estudio energético y colocación de placas fotovoltaicas en edificios públicos a coste cero. En materia de limpieza viaria, servicios múltiples y jardinería, los socialistas proponen una partida de 70.000 euros; 150.000 euros en inversiones en concejos y Ripagaina; 80.000 euros para aparcamientos en diferentes zonas del valle; 5.000 para reparaciones CAF; 50.000 para mejoras en accesibilidad; 1.000 para el Plan Desa; 10.000 euros para inversiones en colegios públicos; 15.000 para instrumentos para la Escuela de Música; 25.000 para habilitar aparca bicis en diferentes puntos del valle; 10.000 euros para presupuestos participativos en juventud; 50.000 euros en presupuestos participativos en inversiones; 10.000 euros en iluminación pública; 10.000 euros en el área de Transparencia y Participación; 5.000 para material tecnológico; 10.000 euros para formación en competencias digitales; 6.000 euros para comprar libros para ludotecas y bibliotecas del valle.

En las líneas políticas por desarrollar o afianzar, los socialistas marcan cinco líneas prioritarias: apoyo a la actividad comercial y hostelera del valle, desarrollo de los polígonos industriales, políticas medioambientales sostenibles, avances en planes de convivencia y contra el acoso escolar, y el mantenimiento y mejora de los colegios públicos.

En el capítulo de gasto corriente, los socialistas demandan cumplir con el compromiso del 0,3% de la masa salarial para la plantilla orgánica; aumentar la aportación a las APYMAS a 12.000 euros por el incremento de costo este año por el aula de madrugadores y gestión del comedor; subir a 30.000 euros la partida destinada al euskera al entender “improcedente” la bajada del 50% que propone Navarra Suma; 5.000 euros para deporte federado; 3.000 euros para financiar el convenio Olentzero y 4.000 euros para el Día del Valle.

Insisten los socialistas del Valle de Egüés que mantendrán un diálogo fluido con el Equipo de Gobierno y que están abiertos a llegar a acuerdos para posibles cambios presupuestarios “si las circunstancias así lo requieren”, concluye Bezunartea.

